

Detectaron monóxido de carbono Fuga de gas en Eleam movilizó a Bomberos

Voluntarios de la Tercera y Séptima Compañía de Bomberos acudieron a eso de las 14:20 horas hasta las dependencias del Eleam ubicado en calle Hornillas con Avenida Frei, sector poniente de Punta Arenas, alertados por la posible presencia de gases combustibles en el interior.

Los adultos mayores que se encontraban en el lugar fueron trasladados a otra ala del centro para ser puestos a salvo, mientras que los voluntarios de Bomberos efectuaron la revisión del recinto con equipos especiales, los que permitieron establecer la presencia de monóxido de carbono y

también fuga de gas en el recinto.

“Se dio la alarma de una fuga de gas, en cocina del recinto. Bomberos llegó al lugar, resguardó la seguridad de los pacientes, que son todos adultos mayores con diferentes discapacidades y se procedió a hacer una evaluación en la cocina, encontrando liberación de monóxido de carbono y otros gases. Gasco se presentó en el lugar, y se están llevando a cabo los resguardos para que siga funcionando el recinto”, señaló durante el procedimiento Maximiliano Vargas, teniente de la Tercera Compañía de Bomberos.

